

## **MAR, DETENIDO Y CONDENADO POR CONDUCIR EBRIO**

**MAYO 2013**

- **MIGUEL ÁNGEL RODRÍGUEZ ENTREGA SU CARNÉ EN LOS JUZGADOS**
- **MIGUEL ÁNGEL RODRÍGUEZ DICE QUE HAY UNA "INQUINA" PERSONAL CONTRA ÉL TRAS SU POSITIVO POR ALCOHOLEMIA**
- **MIGUEL ÁNGEL RODRÍGUEZ JUZGADO POR CONDUCIR SUPERANDO EL ÍNDICE DE ALCOHOL EN SANGRE**
- **DETENIDO MIGUEL ÁNGEL RODRÍGUEZ POR CUADRUPLICAR LA TASA DE ALCOHOL AL VOLANTE**
- **EL EXPORTAVOZ DE AZNAR, DETENIDO EN MADRID POR CONDUCIR BORRACHO CON UNA TASA CUATRO VECES SUPERIOR A LO PERMITIDO**

### **MIGUEL ÁNGEL RODRÍGUEZ ENTREGA SU CARNÉ EN LOS JUZGADOS**

Miguel Ángel Rodríguez, exportavoz del Gobierno de José María Aznar, ha entregado su carné en los juzgados de Plaza Castilla, en cumplimiento con la pena que le cayó tras un juicio rápido por cuadruplicar la tasa de alcoholemia y provocar un accidente con tres vehículos en mayo pasado. MAR pasará un año sin licencia.

Miguel Ángel Rodríguez, exportavoz del Gobierno de José María Aznar (también conocido como MAR), ha entregado su carné en los juzgados de Plaza Castilla, en cumplimiento con la pena tras un juicio rápido que se le realizó por cuadruplicar la tasa de alcoholemia y provocar un accidente con tres coches en mayo pasado.

"Parece mentira cómo funciona la Justicia en este país, he venido a entregar yo el carné porque me habían citado para entregarlo aún dentro de dos meses, con lo que me lo devolverían también más tarde", ha declarado MAR al diario El Mundo en la puerta de los juzgados. A partir de hoy, el expolítico pasará un año sin licencia de conducir.

Miguel Ángel Rodríguez compareció ante el juez de lo Penal número 8 de Madrid en un juicio rápido por un presunto delito contra la seguridad vial tras haber sido detenido el pasado 3 de mayo por conducir borracho.

El ahora dedicado a las tertulias televisivas se vio implicado en un accidente en el que colisionó su Mercedes Clase A-160 CDI con otros tres coches estacionados en una calle del distrito madrileño de Retiro. Varios testigos dieron la voz de alarma a la Policía ante la algarada que produjo el que fuera político del Partido Popular.

"Me lo he bebido todo", atinó a confesar a la Policía tras cuadruplicar la tasa de alcohol permitida, según informaba Telecinco. En el primer test de alcoholemia dio 0,99 gramos de alcohol por litro de aire espirado, cuando la tasa máxima legal permitida es de 0,25 gramos. La segunda prueba fue aun mayor: 1,02 gramos. Miguel Ángel Rodríguez fue trasladado a la Unidad de Tráfico de la Policía Municipal de Madrid acusado de un delito contra la seguridad vial. Quedó en libertad con cargos a la espera de un juicio rápido.

<https://www.autobild.es/noticias/miguel-angel-rodriguez-detenido-por-cuadruplicar-tasa-198931>

## **MIGUEL ÁNGEL RODRÍGUEZ DICE QUE HAY UNA "INQUINA" PERSONAL CONTRA ÉL TRAS SU POSITIVO POR ALCOHOLEMIA**

El portavoz del Gobierno 'popular' Miguel Ángel Rodríguez está dolido. Este lunes ha asegurado en una entrevista en Antena 3 que existe una "inquina" personal hacia él después de que el pasado 3 de mayo diera positivo en un control de alcoholemia tras chocar contra tres vehículos que estaban aparcados.

Rodríguez ha afirmado que todo el que está "en la misma situación que él" deberían tener la misma multa y los mismos meses sin carné, incluidos "famosos periodistas" que, según dice, carecen de permiso de conducción.

Además, ha lamentado que algunas personas estén aprovechando esta situación para insultarle. A su juicio, se trata de personas que han perdido siempre debates contra él, haciendo referencia a sus participaciones en tertulias televisivas.

### **"EL AGENTE DEBÍA SER DE ORIGEN HISPANOAMERICANO"**

Ante las polémicas palabras que supuestamente dijo a la policía municipal en el momento del accidente, el portavoz del PP ha asegurado que no es cierto que dijera: "Me lo he bebido todo". Rodríguez ha reconocido que dio 0.9 gramos de alcohol por litro de sangre en el control de alcoholemia, una hora después del golpe, pero que a partir de ahí puede decir que sale "de misa y es vino consagrado".

En esta línea, Rodríguez ha dicho que supone que el agente que le atendió en el momento del atestado será de "origen hispanoamericano" porque "un español y uno de Valladolid nunca dirá combinados de alcohol". "Podrá decir que he estado de copas, de vinos, de chatos... No conozco a nadie que diga nunca: 'Es que he estado con unos combinados de alcohol'".

### **"MÁS O MENOS SUERTE"**

Además el portavoz ha asegurado que no es verdad que circulara nadie detrás de él, ni que la calle tuviera dos carriles. Rodríguez ha asegurado que sólo rozó los coches "con más o menos suerte", y además ha matizado que fue él quien llamó a Emergencias, y que la policía municipal tardó 20 minutos en llegar".

Sobre la repetición del juicio, por motivo de la revisión de los daños causados, Rodríguez ha dicho que es la fiscalía la que tiene que pronunciarse en este momento pero que él no tiene "otra declaración que hacer", y ha manifestado que lo habitual en estos casos es un multa de 960 euros y de ocho meses de retirada de carnet, pero que es asunto de los jueces si deciden multarle más "por ser más famoso".

Para terminar, Rodríguez ha pedido perdón por la "irresponsabilidad" de sus actos y se ha comprometido a trabajar para decir que "no se puede coger el coche de manera irresponsable".

[https://www.huffingtonpost.es/2013/05/27/miguel-angel-rodriguez-inquina\\_n\\_3342264.html](https://www.huffingtonpost.es/2013/05/27/miguel-angel-rodriguez-inquina_n_3342264.html)

## **MIGUEL ÁNGEL RODRÍGUEZ JUZGADO POR CONDUCIR SUPERANDO EL ÍNDICE DE ALCOHOL EN SANGRE**

Se le acusa de superar en 4 veces el máximo de alcohol permitido por la ley, según el atestado policial

Sobre las once de la mañana, una hora después del horario previsto, el que fuera portavoz del primer gobierno de Aznar, el ahora tertuliano Miguel Ángel Rodríguez ha cruzado la puerta de la sala de vista del juzgado número 18.

Se ha enfrentado a un delito de exceso de alcohol al volante. Han pasado 17 días desde que los

agentes de la Policía Municipal le detuvieran por presuntamente cuadruplicar la tasa máximo de alcohol por litro de sangre.

Rodríguez se negó en su momento a prestar declaración ante los funcionarios policiales. La sentencia se conocerá en las próximas horas, pero Rodríguez ya ha aclarado a la salida que los daños a los vehículos aparcados no han sido elevados, unos 1.750 euros.

Rozó los coches, pero sabe que es un personaje público siempre bajo polémica, como sabe que el fallo va a ser condenatorio y que podría incluir los trabajos a la comunidad que la legislación permite aplicar al reo y así evitar su entrada en prisión.

Por eso, Rodríguez va a pasar a la ofensiva contra el binomio alcohol-carretera y dice que piensa trabajar en esa dirección en la que ya trabajan muchas organizaciones sociales.

Y en cuanto al plano judicial, dos aspectos fundamentales: el primero Rodríguez ya fue condenado hace un año por un delito continuado de injuria grave contra el doctor Montes por llamarle nazi. Y este fallo de la justicia genera antecedentes penales.

Y un segundo aspecto de este caso: el juez Ángel Lera, el magistrado que ha presidido la vista, ha negado la entrada a los medios de comunicación y a otras personas a pesar de tratarse de una vista pública.

El juez puede impedir ese acceso, pero siempre dictando un auto que motive su decisión, algo que no ha hecho. El asunto puede acabar ante el Consejo General del Poder Judicial.

[http://www.cadenaser.com/espana/articulo/miguel-angel-rodriguez-juzgado-conducir-superando-indice-alcohol-sangre/csrgsrpor/20130520csrgsrnac\\_22/Tes](http://www.cadenaser.com/espana/articulo/miguel-angel-rodriguez-juzgado-conducir-superando-indice-alcohol-sangre/csrgsrpor/20130520csrgsrnac_22/Tes)

## **DETENIDO MIGUEL ÁNGEL RODRÍGUEZ POR CUADRUPLICAR LA TASA DE ALCOHOL AL VOLANTE**

El exportavoz del Gobierno de Aznar queda en libertad a la espera de juicio rápido

Golpeó con su Mercedes a tres vehículos que estaban estacionados

"Necesito pedir perdón a la sociedad por mi mal ejemplo", dice el periodista

El exportavoz del Gobierno de José María Aznar, Miguel Ángel Rodríguez, ha sido detenido la pasada madrugada en Madrid después de provocar un choque con tres vehículos que estaban estacionados en el distrito de Retiro. Cuando los agentes le han sometido a la prueba de alcoholemia, Rodríguez cuadruplicaba la tasa de alcohol permitida, según fuentes policiales. Miguel Ángel Rodríguez ha pedido perdón por su "mal ejemplo" al volante. Uno de los dueños de los vehículos afectados es el futbolista del Getafe Borja. "Gracias Miguel Ángel Rodríguez, por reventarme el coche!", ha escrito el jugador en su cuenta de Twitter.

Los hechos han ocurrido a la una y media de la madrugada en la calle del Doctor Velasco. Se trata de una vía estrecha. Según comprobó un conductor que circulaba detrás del exportavoz, el Mercedes Benz A-160 CDI que conducía golpeó primero a dos vehículos que estaban estacionados en el lateral izquierdo. Después pegó un volantazo y chocó contra otro aparcado en el derecho. También lo vio un viandante que estaba por la zona.

Al lugar acudió una patrulla de la Policía Municipal. Al comprobar el posible estado de embriaguez de Rodríguez, le hicieron la prueba de alcoholemia. La primera arrojó un resultado de 0,99 gramos de alcohol por litro de aire espirado, cuando la tasa máxima legal permitida es de 0,25 gramos. La segunda prueba fue aun mayor: 1,02 gramos, según fuentes policiales.

El conductor fue trasladado a la Unidad de Tráfico de la Policía Municipal de Madrid, acusado de un delito contra la seguridad vial. Ha prestado declaración y ha quedado en libertad con cargos a las nueve y media de la mañana. Está pendiente de la celebración de un juicio rápido, que ha sido fijado para las diez de la mañana del 20 de mayo. Miguel Ángel Rodríguez, de profesión

periodista, fue portavoz de la Junta de Castilla y León, director de Comunicación del PP de 1988 a 1996 y secretario de Estado de Comunicación entre 1996 y 1998, todo de la mano de José María Aznar. En la actualidad, dirige una empresa de comunicación y es tertuliano.

### **Nota de la policía en la que se informaba a los tres vehículos siniestrados.**

La Asociación Estatal de Víctimas de Accidentes de Tráfico (DIA) ha expresado su estupor tras conocer la noticia. "Parece mentira que un personaje público y que ha tenido una gran responsabilidad dé este ejemplo. No puede ser. Las consecuencias de sus actos podrían haber sido gravísimas", ha dicho a Servimedia Francisco Canes, presidente de DIA.

"¿Cómo van a pedir que se cumplan las normas de tráfico si ellos mismos no las respetan? Deben ser los primeros en dar ejemplo. Cada vez que se pilla a un político o personaje público cometiendo una infracción de tráfico se echa por tierra el trabajo de muchas personas que a diario luchan por la seguridad vial", ha añadido Canes.

Miguel Ángel Rodríguez lleva toda la mañana entre los primeros puestos del trending topic o temas más comentados de Twitter, aunque muchos comentarios son sobre un diputado venezolano de mismo nombre. A las seis de la tarde, el afectado ha pedido perdón a través de su cuenta en esta red social: "En estas horas tan terribles necesito pedir perdón a las tres personas cuyos coche dañé ayer y a la sociedad por mi mal ejemplo".

[http://ccaa.elpais.com/ccaa/2013/05/03/madrid/1367575874\\_487121.html](http://ccaa.elpais.com/ccaa/2013/05/03/madrid/1367575874_487121.html)

### **EL EXPORTAVOZ DE AZNAR, DETENIDO EN MADRID POR CONDUCIR BORRACHO CON UNA TASA CUATRO VECES SUPERIOR A LO PERMITIDO**

Ante casos como éste, la burla del que fuera su jefe de las campañas de seguridad vial se torna macabra: "¿Quién te ha dicho a ti las copas que yo tengo o no tengo que beber? Déjame que me las beba tranquilo", decía en 2007

El exportavoz del Gobierno de José María Aznar, Miguel Ángel Rodríguez, ha sido detenido la pasada madrugada en Madrid después de provocar un choque con tres vehículos que estaban estacionados en el distrito de Retiro, según revela este viernes el diario El País. Conducía un Mercedes Benz A-160 CDI por una calle estrecha y dio varios volantazos colisionando con tres vehículos que estaban estacionados.

Los agentes le sometieron a la prueba de alcoholemia y superó cuatro veces la tasa permitida por lo que fue trasladado a la Unidad de Tráfico de la Policía Municipal de Madrid, acusado de un delito contra la seguridad vial. Está a la espera de prestar declaración, tras lo cual quedará, presumiblemente, en libertad pendiente de acudir a un juicio rápido en los próximos días.

No es la primera personalidad del PP que se ve envuelto en un problema de este tipo. El pasado mes de octubre, Vicente Ferrer, portavoz del PP en la Comisión de Defensa en el Congreso, fue condenado por conducir ebrio. Triplicaba la tasa de alcohol. Una paradoja viniendo del diputado que llamó al entonces presidente Zapatero "timonel borracho". Así se despachaba el popular en mayo de 2010: "Esto no es un Gobierno. Es una banda. Estamos delante de una banda. Nos gobierna una banda de inútiles y, más que ministros, tenemos una colección de francotiradores. Y el peor es su jefe, el señor Rodríguez Zapatero. Este país no puede soportar más esta situación. Este Gobierno hoy ya es un grave impedimento para la recuperación. Si el timonel está borracho, lo que hay que hacer, urgentemente, es cambiar al timonel".

Hay más antecedentes, Honorio Cobo, jefe de gabinete del alcalde de Granada, también fue sancionado por conducir borracho o el diputado Nacho Uriarte, quien cuando era presidente de Nuevas Generaciones y vocal en la Comisión de Seguridad Vial provocó un accidente conduciendo en las mismas circunstancias.

Antes casos como éste, la frivolidad con que el presidente de honor del PP, José María Aznar,

se burló de las campañas de seguridad vial del Gobierno de Zapatero se torna macabra. ¿Recuerdan cuando se preguntó con sorna quién le había pedido a la DGT que condujera por él? "¿Quién te ha dicho a ti las copas que yo tengo o no tengo que beber? Déjame que me las beba tranquilo", remató ante un público entusiasmado al recibir la medalla de honor de la Academia del Vino de Castilla y León en el año 2007.

Miguel Ángel Rodríguez, de profesión periodista, fue portavoz del Gobierno de José María Aznar entre 1996 y 1998. Desde su retirada de la política se ha dedicado especialmente a los negocios en televisión. Actualmente es consejero del Grupo Secuoya, Central Broadcaster Media (CBM). Dedicado por entero al mundo de la comunicación fue contratado por la alcaldesa de Madrid como asesor en plena tragedia del Madrid Arena.

[https://www.elplural.com/sociedad/el-exportavoz-de-aznar-detenido-en-madrid-por-conducir-borracho-con-una-tasa-cuatro-veces-superior-a-lo-permitido\\_59243102](https://www.elplural.com/sociedad/el-exportavoz-de-aznar-detenido-en-madrid-por-conducir-borracho-con-una-tasa-cuatro-veces-superior-a-lo-permitido_59243102)